

NU-MEX-778
2021-12-21



La visita del Consejo General a la comunidad de Ecatepec - México

ECATEPEC, México - El lunes 22 de noviembre, el padre general hermano Luiz Stefani y el consejero general padre Wismick Jean-Charles visitaron por primera vez la comunidad montfortiana fundada en México. Estuvieron una semana en la parroquia de San Martín de Porres en la localidad de Ecatepec, con nosotros: P. Francesco, p. José Luis y p. Joseph Love.

El miércoles tuvimos una reunión donde hablamos sobre el camino de la congregación y el proyecto de la nueva comunidad. El jueves tuvimos una reunión con el obispo Roberto y almorzamos con él.

Durante la semana de la visita, los padres visitantes tuvieron la oportunidad de conocer mejor nuestra parroquia de San Martín de Porres, celebrando en la iglesia principal y en las capillas de San José y La Asunción.

Además, el Consejo Parroquial organizó una velada de fraternidad para recibir a los padres. Fue un gran momento por las experiencias que se compartieron y por las palabras de agradecimiento de los miembros del Consejo Parroquial.

Tuvimos también la oportunidad de dar un paseo visitando la ciudad de Huasca y también de conocer a Margarita, una laica mexicana, Asociada Montfortiana muy comprometida con la difusión de nuestra espiritualidad.

P. Francesco Castria, SMM